

Merkblatt Patente in Chile

Laufzeit

Die Laufzeit des Patents beträgt 20 Jahre ab Anmeldedatum.

Benutzungszwang

Gegenwärtig ist eine Benutzung der Erfindung in Chile nicht gefordert, und es gibt keine Regelungen, nach denen eine Erfindung Gegenstand einer Zwangslizenz werden kann, wenn sie nicht hinreichend benutzt wird.

Kennzeichnung

Jedes patentgeschützte Produkt muss sichtbar die Kennzeichnung „Patente de Invención“ oder die Initialen „P.I.“ und die Nummer des Patents aufweisen. Nichterfüllung dieses Erfordernisses beeinflusst nicht die Rechtsbeständigkeit des Patents, der Patentinhaber verliert aber dadurch die Möglichkeit, die Ausschließungsrechte aus dem Patent durchzusetzen.